

**SPD Fraktion Stadtbezirk Köln-Chorweiler**

18. Februar 2021

☎ 0221/221 96303 📄 0221/221 96304 ✉ [spd-bv6@stadt-koeln.de](mailto:spd-bv6@stadt-koeln.de)Gleichlautend

Frau Oberbürgermeisterin

Henriette Reker

Herrn Bezirksbürgermeister

Reinhard Zöllner

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

**AN/0283/2021****Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates**

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	04.03.2021

**Ausweitung des KVB-Busnetzes in Blumenberg**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,  
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

Köln-Blumenberg wird trotz der hohen Einwohnerzahl von ca. 5500 Einwohner\*innen nur von einer Buslinie angefahren. Die Buslinie 120 wurde zum Fahrplanwechsel Ende 2013 nach Blumenberg verlängert. Die Verlängerung gilt allerdings nicht rund um die Uhr. Am Abend und am Wochenende endet die Buslinie in Chorweiler und fährt die letzten Stationen in Blumenberg nicht mehr an. Neben der Buslinie 120 ist Blumenberg an die S-Bahn angebunden. Allerdings haben viele Senior\*innen Probleme die Bahnsteige zu erreichen. Die S-Bahn fällt zudem sehr oft aus und fuhr alleine im Jahr 2018 rund 410-mal nicht die Stationen der sogenannten „Chorweiler-Schleife“ an, zu der auch die Station Köln-Blumenberg zählt. Das sind 1,12 Fahrten, an denen jeden Tag Blumenberg nicht angefahren wird. Viele dieser Fahrten finden während den Stoßzeiten statt und stellen die Menschen in Blumenberg täglich vor große Probleme.

Dazu hat die SPD-Fraktion folgende Fragen:

1. Wie plant die Stadtverwaltung die Daseinsvorsorge in Blumenberg zu verbessern und damit den Stadtteil rund um die Uhr an das Netz der KVB anzuschließen?
2. Hat die Stadtverwaltung schon andere Varianten als eine Verlängerung der Linie 120 von Chorweiler nach Blumenberg geprüft?
  - a. Wurde eine Verlängerung der Linie 124 von dem Gewerbegebiet Feldkassel über Rheinkassel, Langel, Fühligen nach Blumenberg bereits geprüft?

b. Wurde eine Verlängerung der Linie 121 von der Langel Fähre über Fühlingen nach Blumenberg geprüft?

3. Im Kölner Norden wird mit Kreuzfeld ein neuer großer Stadtteil entstehen. Welche Planungen haben Stadtverwaltung und KVB diesbezüglich, um das bestehende Netz im Kölner Norden zu erweitern?

Mit freundlichen Grüßen  
Für die SPD-Fraktion

Inan Gökpinar  
Fraktionsvorsitzender

Gerhard Wolff  
Bezirksvertreter